Abschied vom aktiven Lizenz-Radsport

Mit dem Straßenrennen der Nordmeisterschaften 2012 am 06.05.2012 in Bremen hat Ekhard Diezemann vom Kieler RV seine aktive Radsportkarriere beendet.

Es war eine tolle Zeit, in der ich mich mit vielen Radsportlern unterschiedlichster Leistungsklassen messen konnte. Jedoch war mir immer wichtig, dass der menschliche Umgang untereinander im Vordergrund stand. Gemeinsam mit meiner Frau Karin habe ich viele Menschen kennengelernt die unser Leben positiv beeinflusst haben. Dafür möchte ich mich auf diesem Wege bedanken.



Mit den beiden Abschlussrennen der "Landesmeisterschaften 2012" im EZF und STR habe ich nochmals alles gegeben, um den Kieler Radsportverein von 1961 erfolgreich zu repräsentieren. Allen Freunden und Radsportlern die mir stets hilfreich zur Seite standen, wünsche ich auch im Namen von Karin Gesundheit und eine erfolgreiche Zukunft.

Euer Ekhard Diezemann

An dieser Stelle sagen wir "Danke Ekhard" für viele tolle Stunden Radsport mit dir und für dein Engagement im Radsport, für deinen Verein, für deinen Verband und für die Radsportfamilie. Wir wünschen dir alles Gute im Radsport-Ruhestand und hoffen, dass du uns als Radsport-Freund und Unterstützer noch lange erhalten bleibst.

Bernd Schmidt

Dienstag, 08. Mai 2012